

N° 295 • AÑO 06 • 5 DE JULIO DE 2016 • ISSN 1853-3620

¡HOLA!

ARGENTINA

WWW.HOLA.COM.AR

OLYMPIA DE GRECIA

A los 19, la princesa "it" lidera la nueva generación de "BBB", bellezas de sangre azul. Junto con Imán de Jordania, Amelia Windsor y Pauline Ducruet, coparon las redes sociales



ARGENTINA: \$48,90
URUGUAY: \$11,50
PRECIOS CON CUPÓN:
VER EN EL STAFF (*)



CUMBRE DE ESTILO EN BRUSELAS
LA REINA MATILDE DE BÉLGICA Y JULIANA AWADA
BRILLARON EN UN ENCUENTRO OFICIAL

Los sillones de colores –de Roche Bobois– cobran protagonismo y dan la bienvenida al luminoso living. El decorador de interiores Hernán Arriaga (argentino, radicado en Miami) mezcló los estilos moderno y clásico en su justa medida. La mesa de madera fue hecha a medida y las lámparas, de inspiración años 60, son de Fauna Design. **Abajo derecha:** con Joe, su novio desde hace dos años. Él es licenciado en Administración de Empresas.

A cinco meses de su casamiento

SOFÍA ZÁMOLO

ABRE LAS PUERTAS DE SU PARAÍSO PRIVADO Y REVELA DETALLES DE SU BODA CON JOE URIBURU

La modelo nos recibe en su nueva casa de Tigre, y cuenta cómo se prepara para la gran fiesta que se celebrará el 9 de diciembre en Punta del Este





En la sala para ver televisión se destaca una lámpara arco de Flos, un diseño clásico creado por Achille y Pier Giacomo Castiglioni en 1962. La alfombra de Fendi es de lana e hilo de seda y combina a la perfección con las mesas de diferentes alturas, que le otorgan movimiento al ambiente. **En la otra página:** el espejo de Vint Market fue uno de los objetos que trajeron del anterior departamento.

Suelen decir que el tiempo lo cura todo y así fue para Sofía Zámolo (33). Después de haber atravesado los momentos más difíciles de su vida —cuando era chica perdió a su hermano Federico en un accidente de moto y el año pasado murió su papá— vive un presente de ilusión y felicidad. Los golpes de la vida —reconoce— la hicieron más fuerte y el destino hizo que se reencontrara con Joe Uriburu (36), un amigo de la infancia que el 9 de diciembre se convertirá en su marido. Él, licenciado en Administración de Empresas (dirige una compañía de energías renovables) es quien le dio por primera vez las ganas de dar el gran paso y formar una familia. Con la colaboración del arquitecto Federico Bongiardino y el decorador de interiores Hernán Arriaga, idearon su casa en un barrio privado en

Troncos del Talar, en Tigre. “Al mes de estar de novios nos fuimos a vivir juntos a un departamento en las Lomas de San Isidro, y mientras tanto Joe estaba bocetando esta casa con el arquitecto. Cuando teníamos todo listo para mudarnos, le propuse a mi amigo Hernán (Arriaga) si me la quería decorar y enseguida me dijo que sí. Es como un hermano para mí. En junio vino de Miami, donde vive, y nos pasamos días enteros eligiendo muebles en Roche Bobois y en Fauna Design... Hasta la vajilla elegimos juntos en Mercado”, cuenta Sofía recostada en uno de los sillones del living con vista a la laguna, donde recibe a **¡Hola! Argentina.**

—¿Cómo se conocieron con Joe?

—Él vivía a la vuelta de mi casa en San Isidro. La primera vez que nos vimos fue en un cumpleaños de un amigo en común,

a los 13 años. Cada uno hizo su vida hasta que años más tarde nos volvimos a encontrar. Yo estaba haciendo una campaña en República Dominicana y él me mandó un mensaje. Hablamos por teléfono y quedamos en vernos cuando yo volviera. ¡Y así fue! Nos vimos y empezamos a salir. A los dos meses, nos fuimos a vivir juntos.

—¿Qué fue lo que te conquistó?

—Es transparente, simpático, sin vueltas. Nunca quiso aparentar nada y se mostró tal cual es. Me hacía reír como cuando teníamos 13 años. Se dio todo de manera muy natural, me sentí cómoda desde la primera salida y me di cuenta enseguida de que era la persona que quería a mi lado.

—Ya te habían pedido casamiento dos veces, pero vos no quisiste dar ese paso.



“Estaba acostumbrada a relaciones tóxicas, muy posesivas, en las que lloré mucho. Ahora sé lo que es la felicidad, estoy viviendo un amor más sano”

“Al mes de estar de novios nos fuimos a vivir a un departamento en las Lomas de San Isidro, y mientras tanto Joe armó un boceto de esta casa con el arquitecto. Cuando teníamos todo listo para mudarnos, le propuse a mi amigo Hernán Arriaga que la decorara”



La suite principal tiene la mejor vista a la laguna. El respaldo de la cama en lino oscuro acompaña el estilo de Hollywood de las mesas de luz con tachas, modelo de años 50. Contra el gran ventanal descansa un farol marino convertido en lámpara de pie. Al costado de la cama matrimonial está la cucha de Moly, la caniche de Sofía.



“Para la fiesta en Punta del Este voy a usar dos vestidos, uno de Laurencio Adot y otro de Javier Saiach”

“Decorarle la casa a Sofía es el mejor regalo que le puedo hacer”, asegura el decorador Hernán Arriaga, íntimo de la modelo. **Arriba, izquierda:** el piso del baño es de cerámica española, que aporta color. **Arriba, derecha:** la escalera desemboca en un estar con una silla de mimbre, un sillón modelo Egg Chair y una lámpara modelo Tolomeo, de Fauna Design. **En la otra página:** el vestidor de los dueños de casa. Al fondo se ven los 50 pares de zapatos de Sofía y, sobre la banqueta, un poncho de Burberry, con las iniciales de la dueña de casa.

¿Por qué ahora sí?

—Venía de otro tipo de relaciones, de muchas mentiras, con hombres muy mujeriegos. Estaba acostumbrada a relaciones tóxicas, muy posesivas en las que lloré mucho y que me sirvieron para aprender. Ahora veo lo que es la felicidad. Estoy viviendo un amor más sano, donde los dos buscamos hacernos feliz. Hablamos lo que nos molesta del otro para modificarlo y nos acompañamos mucho. En algún punto, había empezado a pensar que todas las relaciones eran complicadas y que no existía el amor verdadero. Mis amigas me decían “la novia fugitiva” porque cada vez que un hombre se quería casar conmigo yo salía corriendo. Esta vez las cosas son diferentes. Estamos juntos desde hace dos años y llevamos cinco meses de compromiso.

—¿Cómo fue la propuesta de casamiento?

—Estábamos en Estados Unidos para el casamiento de una amiga en Año Nuevo. La que se casaba era mi amiga y Joe estaba más nervioso que nadie, yo no entendía por qué. Al día siguiente de la fiesta, estábamos desayunando en Palm Beach y me dijo “Te amo para siempre” y me dio un anillo de platino con un diamante.

—¿Describo a Joe.

—Muy divertido, natural, muy poco celoso, muy relajado. Siento cosas tan lindas que a veces tengo miedo de que no sean verdad.

—¿Cómo son en el día a día?

—Los dos somos muy familiares, queremos lo mismo en la vida, nos respetamos en nuestros trabajos, en los viajes... Como nos conocemos desde muy chicos tengo una excelente relación con su familia.

—¿Contanos de los preparativos de la boda.

—Siempre pensé que cuando llegara este momento me iba a poner como loca, pero gracias a Noe y Loli Azares —mis *wedding planners*— estoy muy relajada. Juntas encontramos propuestas que nos gustaron enseguida y con Joe coincidimos en todo. Van a ser cerca de 250 invitados, viene parte de la familia de Joe que vive en Brasil y todos nuestros amigos. La idea es armar un fin de semana completo: fiesta de noche y almuerzo al otro día.

—¿Tenés el vestido?

—Para la fiesta en Punta del Este voy a usar dos vestidos, uno de Laurencio Adot y otro de Javier Saiach. Ellos son amigos desde hace mucho tiempo y quiero que sean parte de este momento. Para el Civil, que va a ser en noviembre en esta casa, aún no lo definí. Seguramente será un diseño de alguno de ellos.

—¿Por qué eligieron Punta del Este

“Con Joe se dio todo de manera muy natural, me sentí cómoda desde la primera salida y me di cuenta enseguida de que era la persona que quería a mi lado”

Desde el jardín —ubicado en la parte de atrás— se puede apreciar la combinación de estilos que se apoderan de la casa. El espacio exterior se diseñó a partir de la hamaca que Sofía tenía en su casa de soltera y que nunca había podido colgar. Al costado, se encuentra la parrilla, donde él suele reunirse con sus amigos. “Sofi es protectora y muy compañera, quiero que sea la madre de mis hijos”, dice Joe.



para la fiesta?

—En febrero fuimos de vacaciones y paramos en el Mantra, ahí conocimos Bagatelle Beach y nos encantó el lugar. Aparte, en el mar de Punta tiramos las cenizas de papá. Toda la vida pensé que iba entrar del brazo de él cuando me casara... Es por eso que hacerlo frente al mar me sirve para tenerlo cerca. Para mí ir a Punta del Este es ir al lugar donde descansa mi padre, me

siento muy conectada con él en ese lugar y sé que cuando entre en el salón de la mano del marido de Cristina, mi mamá, él va a estar ahí.

—¿Planearon la luna de miel?

—Todavía no lo tenemos definido, queremos hacer playa, por ahí nos vamos a Asia. Queremos irnos de viaje en marzo.

—¿Quieren tener hijos pronto?

—¡Sí! Nos encantan los chicos, pero vamos paso a paso. Los hijos serán para después de la luna de miel.

—Y en tu carrera, ¿qué proyectos tenés?

—Tengo una propuesta para hacer un programa de chicos y además estoy con dos emprendimientos de ropa y accesorios: uno con Marcela Koury y otro con mi hermana Andy. Toda mi vida estuve

relacionada con la moda y es una asignatura pendiente. ●

Texto: *Sofía Kotler*

Fotos: *Tadeo Jones*

Producción: *Georgina Colzani y Consuelo Sánchez Postleman*

Agradecimientos: *Pily Pegoraro, Ay Not Dead, Carolina Müller, Cher, Dolores Trull, El Camarín, Evangelina Bomparola, Gola, Isabel Englebert, Portapatelli y Sarkany*